

## ペルセウス座流星群 (3) ～みんなで星を～

### 010 4年「ペルセウス座流星群」

小学校で流星群を見た後、家族ですいは高原で見ました。  
私「星、流れるのおそいな。」M「そうやな。」S1「あ。そこ流れた。」S2「すごいな～。」  
私「もう一つ流れてほしいな。」S1「あれ夏の大きな三角形じゃない？」  
M「明るいのがベガ。一番くらいのが、はくちょう座。一番明るいのがデネブだね。」  
S1「そこ。2秒くらい流れた。」S2「さいごは、バクハツみたいにドッカーンとなったよ。」  
私「すごかったね。」  
父「ぜんぜん流れませんね。」母「もう帰ろう。」S1「もうちょっと見ようよ。」  
母「もう9時すぎだよ。帰る時間だね。」  
その後、すいは高原に行きました。  
父「そこ流れたよ。」私「うそ。見えなかった。」  
母「星がいっぱいだから、どこ見たらいいか分からないね。」  
私「そこ流れたよ。」父「そこも流れたよ。」母「こっちでも流れたよ。」  
私「10こくらい見たよ。」父「11こ見た。」母「9こくらい見たよ。」  
母「奈良で見たしし座流星群の方がたくさん見えたな。」  
この日、生まれて初めてこんなにたくさんの流れ星を見ました。次にある流星群も楽しみです。

★ お母さんは、あのしし座流星群を見ましたか。くわしく聞いてみてくださいね。その話もレポートにしてみませんか？

### 011 4年「ペルセウス座流星群を見たよ」

8月13日(火)0時ごろ。翠波高原(高さ892m)。家族で。  
シートをしき、ねころんで見た。

ぼ「なんで月がないの。」  
弟「ほんとうだ、月がないよ。」  
父「月がしずんだからだよ。」  
ぼ「どうしてこんなにたくさんの星が見えるの？」  
父「翠波高原は高い所にあるから、空気はきれいだし、  
街明かりもないからよく見えるんだよ。」  
母「天の川も見えているよ。」  
ぼ「1時間に何こ出るの？」  
弟「どれくらいの時間見えるの？」  
父「1時間だいたい50こ。11時から3時くらいだよ。」

いっぱい見えるかなあ、と思っていました。予想より少し少なかったです。大きい流星は30分間で2、3回見えました。来年も見たいです。

★ 私もこの時間帯、翠波高原の第2展望台で見ました。連れて行った小3娘は寝てしまったので1つも見ていません。私は1時間に16個見ましたよ。泊るつもりでした。他の家族がいなくなり、私たちだけになると動物の歩く足音。不気味なので帰りました。たぶんタヌキです。

